
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DE LA COMMISSION D’ORGANISATION DES 

PRATIQUES PÔLE ÉVÉNEMENTS DU 27 OCTOBRE 2020 

Le 27 Octobre 2020, à 18h30,  

La commission d’organisation des événements du Comité Oise de Handball, dûment convoquée par 
Monsieur Éric GIRAUDON, s’est assemblée en visio-conférence. 

---===oooOooo===--- 

 

 Etaient présents : 

 Éric GIRAUDON – Président de la commission d’Organisation des Pratiques – Pôle Événements 

 Floryan FANTACCINO – Administrateur  

 Stéphane MÉTRO - Administrateur 

 

Etaient absents excusés : 

 Catherine CANDILLON – Administratrice 

 

 

 Invitées : 

 Laura CHEVALLIER – Assistante Comité Oise de Handball 

 Isabelle LOMINET – Cadre technique fédérale 
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************ 

Ordre du jour : 
 

1. Points sur les événements 

 

 

 

 

 

2. Questions diverses 

 

 

************ 
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Cette commission étant nouvelle, Éric GIRAUDON souhaite faire le point sur l’ensemble des 

événements réalisés par le Comité. L’idée est de comprendre pourquoi les événements étaient 

organisés, les attentes du comité pour chaque événement et leur déroulement. 

 

1. Point sur les événements  

Isabelle LOMINET et Floryan FANTACCINO font le point sur tous les événements qu’organise le 
Comité : 

- La journée du dirigeant 
- Les finalités du Challenge Isabelle PIEL 
- Le tournoi de Noël 
- La mission JAVA 
- Les coupes de l’Oise 
- Le tournoi Général / Mini-stade 

 

➢ Journée du dirigeant  

La journée du dirigeant avait pour but d’aider les nouveaux dirigeants/bénévoles/parents à s'investir 
au sein de leur club, à leur donner quelques techniques comme par exemple savoir remplir une 
feuille de match électronique, comprendre le rôle du responsable de salle… 

L’évènement avait été organisé pour que les personnes qui y participaient puissent assister à 
plusieurs ateliers dans la journée. Cette journée commençait par une plénière de Gilles 
BASQUIN concernant les assurances. 

Au vu de la nouvelle architecture des formations, il est décidé de voir directement avec l'Institut de 
Formation de la Ligue des Hauts-de-France (ITFE), pour que le temps de formation de cette journée 
puisse être converti en allègement pour les modules de l’institut. S'il y a accord avec l’ITFE, cette 
journée serait un moyen pour ces dirigeants de commencer à mettre un pied dans les formations 
diplômantes. 

Une question se pose concernant l’organisation de cette journée : soit on conserve le mode atelier, 
et chacun pourra choisir les thématiques qui l’intéresse, soit on propose un package complet  avec 
les notions essentielles. La deuxième option semble plutôt convenir aux membres de la commission 
en proposant en amont, une liste d’atelier aux personnes intéressées sur cette journée pour axer les 
thèmes sur les difficultés remontées. Les ateliers qui auront le plus de voix seront ceux proposer 
lors de la journée. 

Au vu du contexte actuel, le format de la journée est remis en question. Dans un premier temps, il 
faudra sûrement prévoir cette journée ou demi-journée en visio-conférence. Si les restrictions sont 
levées, nous pourrons envisager cette journée en présentiel et pourquoi pas l'envisager lors du 
tournoi de Noël afin de mettre en parallèle la théorie et la pratique.  

Floryan FANTACCINO se charge de voir avec l'ITFE. 
 

➢ Finalités du challenge Isabelle PIEL 

Le challenge Isabelle PIEL a pour but de faire un brassage en début de saison afin de créer les 
poules du championnat. Le tournoi était fait par catégorie. 
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Le challenge a été arrêté car les joueurs qui pratiquaient ce tournoi n'avait pas assez de temps de 
jeu et certains clubs inscrivaient leur équipe après ce challenge ce qui faisait des poules 
déséquilibrées pour le championnat. 

La commission pense qu'il faut essayer de remettre en place ce challenge sur les catégories moins 
de 13 et moins de 11 pour faciliter la création des poules de championnat, mais également pour 
permettre de réaliser de la détection. 

Pour cette saison, le challenge ne pourra pas être mis en place mais la commission se réunira plus 
tard afin d'essayer de recréer ce challenge différemment. 
 

➢ Tournoi de Noël 

L’objectif du tournoi de Noël est de faire un événement festif en fin d’année afin de fidéliser le public 
cible.  

Au départ, il était organisé pour les moins de 9 et les moins de 11. Le très grand nombre d’équipes 
participant entrainait une forte logistique en répartissant le tournoi sur plusieurs gymnases. Il 
devenait compliqué ensuite de rassembler tout le monde au même endroit pour la venue du Père 
Noël. 

Aujourd’hui, l’organisation de ce tournoi s’essouffle un peu avec beaucoup d’équipe, peu de temps 
de jeu et de plaisir entre autres. Pour le prochain tournoi de Noël, il faudrait envisager de trouver des 
salles assez grandes ou bien de le faire dans deux endroits différents afin de ne pas pénaliser les 
clubs (par exemple une salle à l'est et une autre à l’ouest). Il est envisagé également de le faire  sur 
un public différent en ajoutant les moins de 13 et/ou les moins de 15 mais avec la venue du Père 
Noël pour les moins de 9 uniquement (les seuls qui y croient encore).  

Floryan FANTACCINO propose d’essayer de faire un tournoi de 14h à 17h et pourquoi pas un match 
de haut niveau en fin de journée. 

Dans tous les cas, les tournois seraient faits sans objectif afin de rendre cet événement festif. 

La commission se réunira à nouveau le 16 novembre à 19h en visioconférence afin de préparer ce 
tournoi qui devrait avoir lieu le week-end du 12-13 Décembre.  
 

➢ La mission JAVA 

Cet événement rejoint l’idée de la journée du dirigeant mais vise plus particulièrement les jeunes 
dirigeant. Après un stage de quelques jours, les jeunes profitaient de différents ateliers, théoriques 
comme pratiques. 
 

➢ Les coupes de l'Oise  

Cette année, au vu du contexte, elles ne pourront malheureusement pas avoir lieu. 

La nouvelle formule proposée la saison dernière a été plutôt validée par les clubs qui la trouvaient 
plus sympa que lors des éliminations directes. En revanche, on constate un manque d'adhésion de 
certains clubs, peut-être dû au fait que la coupe s'organisait alors que le championnat n'était pas 
terminé. 
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Il est proposé pour l'organisation future de terminer le championnat puis d'organiser la Coupe de 
l'Oise lors de week-ends au mois de juin. L'organisation pourra également être revue afin d’inclure 
la catégorie moins de 11.  
 

➢ Tournoi général / Mini stade  

Les dernières années, l'organisation de ce tournoi était plutôt autour de la catégorie moins de 11. 
Ce tournoi s'organisait sur herbe car on se trouve à la période des beaux jours. 

La commission propose d'organiser ce tournoi sur herbe en pratiquant du Hand à 4 avec plus de 
catégories par exemple du moins de 9 au moins de 15. Mais également d'ouvrir ce tournoi aux non-
licenciés. Il a été proposé de l'organiser comme une kermesse afin que lorsque les enfants ne 
pratiquent pas, ils puissent s'amuser sur différentes animations. Nous pourrons voir avec différents 
organismes comme par exemple la communauté de communes, ou le département de l'Oise pour 
construire les ateliers autour du tournoi. 

Le but étant de fidéliser les enfants, mais également de leur donner de bons souvenirs en fin 
d'année. 

 

2. Questions diverses 

La commission pourra créer des événements qui suivront l'actualité, comme par exemple au mois 
d'octobre avec l’évènement Octobre rose, ou au mois de décembre avec le Téléthon. 

Cette commission organisera des événements exclusivement féminins, du tournoi de Hand à 4 pas 
forcément avec des équipes déjà formées au sein des clubs, mais pourquoi pas avec des amis qui 
ne connaissent absolument rien au hand ou d’autres événements non encore définis. 

Un appel à bénévole est lancé afin d'étoffer un peu plus l'équipe. 

 

La commission se réunira à nouveau le 16 novembre en visio-conférence à 19h, les personnes 
souhaitant nous rejoindre dans cette commission auront la possibilité de le faire lors de cette 
réunion.  

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est mis fin à la séance à 20h15. 

 

Éric GIRAUDON 

Président de la Commission 
d’Organisation des Pratiques 
Pôle Événements 

 


